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À Messieurs les membres de la commission chargée du débat sur le contournement 
de Bordeaux? 
  
L'étude du grand contournement de Bordeaux - afin d'éviter la surcharge de la 
rocade et de ses abords par les nombreux véhicules en transit - devrait avoir été 
étudiée depuis de très nombreuses années. 
  
Il est évident, n'en déplaise aux esprits chagrins habituels, que malgré la volonté du 
législateur d'essayer de promouvoir un report du trafic, particulièrement des camions, 
sur le rail ou la mer, l'augmentation des échanges routiers avec la péninsule ibérique 
ne fera qu'augmenter dans les années à venir. 
  
On pourrait ajouter également, qu'il est dommage qu'à un dossier aussi important, ne 
soit pas associé l'étude d'un projet de voie ferrée parallèle à cet ouvrage par RFF. 
  
Avis favorable à ce projet. 
 


